

フェルマータ通信 vol.4 7月

梅雨明けの知らせが待ち遠しい今日この頃になりました。
先日は七夕の短冊のご協力ありがとうございました。園の玄関にみんなの願いのこめられた笹が飾られ、眺めるととても温かい気持ちになります。「なにをおねがいの？」と子ども達との会話も楽しいです。
6月は梅ジュース・みかんジュースを飲んだり、お散歩中に地域の方から頂いたじゃがいもでポテトチップスを作って味わいました。
おいしかったことはもちろんですが、ジュースが完成するまでの日々を子ども達と共有できたことはとても充実した活動となりました。今からは水あそびも楽しみたいと思います。
暑さに負けず、元気いっぱいたくさん遊べるように子ども達の健康管理に十分配慮していきます。各クラスの活動の様子を掲載しています。ぜひご覧下さい。



今から何が
始まるんだ
～??



みんなですやすや・・・☆彡



くんくん
ん・・・



お水、でるかな？



ほら、お手をつないでー！



初めて、いす取りゲーム！！



へえ～カエルのお腹は
こんななんだー



首長りゅうみたい！！



プニプニ
てる～♪



シャボン玉
きれいーい！



はい、どうぞ！



おりゃー！



同じマーク
だね！
仲間だぜ！

トイレトペーパー遊び



誰か巻いて～！



せんせい、つくっ
たよ！

まことの「誠」のはなし

★21世紀の子育てキーワードは、“安全”です！

命の危険が迫ると、動物は身を守りますね。その一つの方法が「シャットダウン」と呼ばれています。不快な雑音を遮断し意識を集中、心拍数を下げエネルギー消費を抑える。動かなくなり、まるで冬眠のような状態です。群れから離れ、危険な環境にある動物が、生存するために起こす反応とのことです。

人も動物ですね。ということは、外敵から食べられる危険がなくとも、危険と感じれば同じことが起こる？ 一見、子供がおとなしい様子であっても、その内側では？ 次回は子育てとの関係で考えてみます。

<ほけんだより>

爪は伸びていませんか？

伸びていると汚れが溜まり不潔になりやすいです。指しゃぶりや爪をかむくせがある子どもも多く、汚れたままにしておくとばい菌を直接取り込んでしまいます。また、かけたり、自分やお友達の肌を傷つけてしまう原因になります。

ケアのポイント

負荷が爪全体に分散され割れにくいのが特徴です。

(1)まず、爪は中央から切ります。爪先の中央部を指先と同じ高さに切ります。

(2)爪の切断が直角になるよう爪切りの刃を合わせ、爪先の中央部から左右にバランス良く切ります。

(3)最後に、爪やすりを使って切った爪の断面をきれいに整えます。

